

La Chambre Basse de la Russie dicte des mesures en réponse aux sanctions des États-Unis



Moscou, 22 mai (RHC)- La Douma, la Chambre Basse du Parlement de la Russie a approuvé une loi pour répondre aux sanctions des États-Unis et d'autres pays qui inclut plusieurs contre-mesures face aux actes hostiles de Washington et de ses alliés.

Le document, approuvé en troisième lecture qui est la définitive, explique que l'objectif de la norme fédérale consiste en la protection des intérêts et de la sécurité de la Russie, de sa souveraineté et de son intégrité territoriale et des droits et libertés des citoyens face aux actions inamicales des États-Unis.

La législation prévoit aussi de restreindre aux entreprises des pays hostiles la prestation de services à des organismes gouvernementaux, municipaux, aux compagnies publiques et à d'autres personnes juridiques.

En avril dernier, les États-Unis ont étendu leurs restrictions financières à 38 citoyens et compagnies privées et publiques de la Russie sous prétexte d'une présumée ingérence dans les élections présidentielles de 2016 quand le président Donald Trump a été élu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162805-la-chambre-basse-de-la-russie-dicte-des-mesures-en-reponse-aux-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba